

ICBF participó en conversatorio sobre Restitución Internacional de Niñas, Niños y Adolescentes

Cúcuta, 6 de septiembre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) representado por la Subdirectora de Adopciones, Andrea León, participó en el conversatorio de Restitución Internacional de Niñas, Niños y Adolescentes en Cúcuta, departamento de Norte de Santander.

Durante la jornada, que contó con la participación de Defensores de Familia del ICBF, comisarios de familia y jueces de la República, se brindó información sobre la ruta de atención a niñas, niños y adolescentes, donde además se buscó orientar y despejar dudas de los diferentes actores que intervienen en este proceso dentro del marco del Convenio Internacional de La Haya, del cual Colombia hace parte.

Además, el ICBF informó que actualmente existen 400 casos a nivel nacional en los cuales se está llevando a cabo este proceso de restitución, que es el trámite administrativo que realiza el Defensor de Familia para lograr que el menor de edad resuelva si debe retornar al país que lo requiere cuando no hay el retorno voluntario a su lugar de residencia habitual en una conciliación con los padres.

Finalmente, es de resaltar que este evento fue organizado por el Consejo Superior de la Judicatura, la Escuela de Formación Lara Bonilla, la Procuraduría General de la Nación y el Juez de la Red de La Haya, con el propósito de que las autoridades amplíen sus conocimientos sobre las normas de restitución internacional de niñas, niños y adolescentes para continuar fortaleciendo su cuidado y protección integral.